

田原公民館報

平成24年
12月号



法人 田原公民館
〒1078-1
奈良市若荷町1078-1
TEL 81-0888
発行責任者 平古 力三

「継続は力です」

施設長 平古 力三

おかげさまで40周年記念「田原なんでも文化祭」も11月10日・11日の二日間、無事終了致しました。地域の方々や市内からも多数ご参加、ご来館いただきありがとうございます。記念式典に続きオーブニング記念コンサートのヴァイオリンとピアノの調べは、ライブのすばらしい旋律の美しさに気持ちまで動かされました。またエンディングの記念公演マリオネットでは命を吹き込まれた人形のように、糸あやつりの技は、楽しい物語を見せてくれました。腹話術では人形と会場が一つになって盛り上がり、子どもから大人まで場内は笑いの渦でした。そして、何より自主グループの発表会と作品展も、一年間の成果をしっかりと見せていただきました。また個人の参加作品も目を見張る力作ぞろいでした。記念コンサート会場で音楽家の条件を質問されたヴァイオリニストの齊藤さんは、才能の有無というよりも、まずは継続することが一番大切とのこと、私も全く同感です。この一年間の成果も日々の練習や学習を重ねてこられた結果です。一步一步の継続がやがて大きな自信につながります。継続は力です。子どもの頃、こまを小さな蓋に乗せて追いかけて遊ぶ遊びがありました。こまを回すだけでも難しく何度も練習しました。

始めは粉ミルクの大きな蓋から練習です。なんとか入れることができるようになって面白くなって、また練習しました。上達のスピードもどんどん早くなっていきました。遂に、こまの軸とはほぼ同じ小さな蓋に入れ



続きをやろうよ

絵：平古施設長

ることが出来た時には、得意満面でした。さて、田原公民館はいつまでも、学び続けていただける生涯学習の拠点です。市内には23の公民館とセンターで多彩な学習プランを企画していますので、皆さんの興味や、関心のある学習がきっと見つかります。特に田原公民館の講座は、田原ならではの、地域力が魅力の楽しい講座ばかりです。共に学ぶ生涯学習は、充実した時間と交流で新しい出会いまで作ってくれます。継続は力です。ぜひ田原公民館で生涯学習を続けて、元気で楽しい毎を送ってください。

主催講座「生姜畑からのパワー発見」 収穫・生姜の甘酢漬け作り

奈良市 岩佐 和代

生姜の栽培は初めてでしたので、葉を持って根を抜いたときには、その可愛い形に感動しました。「生姜って絵になるなあ」と思ったものです。2ヶ月前には、あんなにたくさん収穫できなかったです。生姜は、普段は薬味か、料理の香りつけに使うくらいで、今回の甘酢漬けや佃煮の様に生姜そのものをいただく事はありませんでした。ところが、作って食べてみるととても美味しく、すばらしい食材だと初めて知りました。甘酢漬けは、口の中をさっぱりとしてくれますし、佃煮は、ピリッとした生姜をたっぷり食べられ、ご飯がおいしくなります。そして、どれも簡単に調理できることも嬉しいですね。たくさん生姜をいただきましたので、佃煮を作りお裾分けしました。生姜ファンが増えると思っています。



見て！大収穫ですよ！

田原公民館では、栽培の体験だけでなく、収穫した作物の活用方法も教えて下さるので、大変有り難いです。作物ができて、それを食材としていかす方法を知らなければ、作物に申し訳ないですから。毎日美味しくいただき、パワーもいただきたいと思えます。



おいしい甘酢漬けを作ります

主催講座「老春塾」 秋の館外学習・造幣局・天満天神繁昌亭

10月26日、秋晴れのお天気の中、塾生64名がバス2台に乗り、恒例の館外学習に出かけました。最初に到着した「造幣局」では、入館バッチを付けて桜の通り抜けでお馴染みの小道を通り工場内へ。案内の方から説明を聞き、興味津々ガラス越しの見学です。その後、造幣博物館へ移動です。大判や小判などの古銭、勲章や冬期オリンピックのメダル、手を触れることのできる金塊など、見学時間が足りないほど見どころがいっぱいでした。昼食は阪急インターナショナルのランチバイキング、ホテルの素敵なロビーラウンジで優雅なランチを楽しみました。昼からは天満天神繁昌亭です。半年前から予約した人気スポット、さすが超満員です！古典落語も新作も、笑っぱなしの2時間半でした。落語のおもしろさを再発見です。演目が全て終わると、出口では出演者のお見送りもあり、記念撮影で交流を楽しみました。



ホテルで優雅なランチタイム



繁昌亭で大笑い



希少な古銭やメダルが一堂に

おめでとつございます
田原地区区青年クラブ連合会
会長 嶋 宏明氏が秋の叙勲で
旭日双光章を受章されました。



田原公民館 開館40周年記念
「田原なんでも文化祭」のご報告

プレイベント
菊花展・ジャンボなかぼちや展

10月に開催したプレイベント第一弾「古事記」編者太安萬侶の墓と墓誌を考える講演会に続いて第二弾は11月初旬「菊彩り会」の皆さんと地域の皆さん、都祁の方まで丹精込めて作られた大輪の菊花展、そして巨大なかぼちや展です。公民館は秋一色に彩られました。



開館40周年 記念式典と
オープニング記念コンサート

田原地区自治連合会長 浦辻氏、田原地区万青年クラブ連合会長 峠氏、自主グループ「竜乃仔会」代表山岡氏よりお祝辞を頂きました。

オープニング記念コンサートでは、関西フィルハーモニー管弦楽団のヴァイオリン奏者、齊藤清さんとピアニスト中井香菜子



さんをお招きして素晴らしい演奏を聴かせて頂きました。ヴァイオリンとピアノの調べは、記念日を名曲の旋律で飾るとも華やかなオープニングとなりました。

自主グループ 学習発表会

8グループの皆さんが発表、一年間の学習成果を発揮する熱演で、会場は拍手が何度もわき起こりました。(番号は当日の発表順です)



作品展と体験・バザーコーナー

田原小中学校からも特別参加いただき力作揃いの作品展となりました。バザーや色々な体験コーナーも賑わい、缶バッチ作りも好評でした。



記念公演 糸あやつり人形劇団「みのむし」

首がのびーる！キリンのりんちゃん

劇団「みのむし」さんが操るマリオンネットは会場を魅了、腹話術の人形「キリンのりんちゃん」も大人気！となりました。

あやつり人形の世界に引き込まれました

今月のプレゼント

施設長からの
木のサンタクロース&
12月の絵はがき
クリスマスローズの花
プレゼント

★奈良市写真美術館〈招待券1枚〉
「古色大和路」

12月24日(月・祝)まで開催

★大和文華館〈招待券5枚〉
「桃山、江戸前期の美術」

1月14日(日)まで開催

○招待券は1枚で2名様入場出来ます。

○40周年記念誌もお分けいたします。



12月の行事・お知らせ

- 1日(土) 主催講座 第8回 TAWARAキッズクリスマス会 10時~12時頃
自由入場なので、お友達も来てくださいね!
- 9日(日) 奈良マラソン2012
午前9時頃~午後3時頃まで交通規制あり
- 15日(土) 主催講座 第2回 今年は手作り!我が家のお正月
- 16日(日) 衆議院議員選挙
- 29日(土) 30日(日) 田原地区消防団年末警戒
○公民館休館日 12月27日~1月5日まで
○連絡所休業日 12月29日~1月3日まで

